



年のはじめに

2024年がスタートしました。子どもたちはどんな誓いを立てたのでしょうか。「字が上手に書けるようになりたい」「もっと足が速くなりたい」……。七夕に短冊へしたための「願い」とは違って、新年の抱負とは、目標を定め、行動計画を立て、実行する決意を持つことだそうです。「授業中たくさん発表できるようになりたい」と立てたなら、「たくさん」を実現するために「週に1回」「1日1回」「〇〇の教科では必ず」とステップを細かく設定します。また、「発表」のスキルを上げるために、①どんな質問がありそうか予想を立て調べておく、②論理的に話せるよう本を読む、③考えをノートにまとめる習慣を身につける、④人前で話すことに慣れるよう休み時間にもたくさんおしゃべりを楽しむ、などいろいろな方向からのアプローチを考えます。そして、出来ることから着手する、どのくらい頑張っているか記録をつける、など実際の行動に移してからサポートももちろん大切です。ご家庭でも支えていただきたいと思います。

2024年は甲辰（きのえたつ）の年。甲には「植物が生長するようにどんどん勢いを増して増えていく」という意味があるそうです。1月からも、様々な学習活動や学校行事を、新しいアイデアも入れながら、子どもたちとともに作り上げていきます。子どもたちの、より一層の成長に向けてご支援をどうぞよろしくお願い致します。

遠藤恵美子

柳小 S T A R N E W S

☆東部地区マラソン大会 がんばりました！

12月3日（日）東部地区マラソン大会に93名が参加しました。結果は、31名の児童が6位までに入賞。公道を走るという貴重な経験もできました。

☆西山市民の森クリーン作戦

12月9日（土）西山市民の森の再生プロジェクトとしてクリーン作戦を実施しました。5年生児童と保護者の方々に加え、自治会の方々も20名参加いただいたことは、地域と学校との結びつきの強さを改めて感じる機会にもなりました。



☆通学路の安全を守り続ける取組がJ:COMにて放送されました

先日、柳沢小の子どもたちの安全を見守ってくださる交通ボランティアの方々と「濱野桜」について取材された内容が『地域発未来へつむぐ安心安全「見守りの光～悲劇を乗り越えて～」』という番組になりました。現在、YOUTUBEにて配信されております。右QRコードよりご視聴できます。



☆エコステーションについて（柳小PTAより）

アルミ缶とスチール缶のリサイクルにご協力いただきありがとうございます。収益金は、4月～11月分で11,681円となりました。子どもたちの活動に還元していきます。

【柳小交通安全の日】1月13日

（登校時のパトロールは15日に実施）

【コース別集団下校の日】

1月10日・17日・24日・31日